
esglobal y las elecciones de Brasil, en Casa de América

esglobal ha participado recientemente en la mesa redonda organizada por Casa de América, sobre las elecciones de Brasil. El evento tuvo lugar el pasado 7 de octubre, justo después de la primera ronda electoral. En él participaron Pedro Dallari, director del Instituto de Relaciones Internacionales y coordinador del Centro Iberoamericano de la [Universidad de São Paulo](#), José Antonio Llorente, socio fundador y Presidente de [Llorente & Cuenca](#) y [Cristina Manzano](#), directora de [esglobal](#). Como moderador actuó el periodista y ex corresponsal en Brasil Luis Tejero. El embajador de Brasil en España, Paulo C. de Oliveira Campos, presidió el acto.

Además de valorar los resultados de la primera vuelta, que deja como contendientes a la actual presidenta, Dilma Roussef, y al representante del Partido de la Social Democracia Brasileña, Aécio Neves, durante el coloquio se hizo un repaso a la situación y las perspectivas económicas del país, así como a su política exterior, entre otros asuntos.

esglobal colabora habitualmente con Casa de América en el marco del programa América Vota, que analiza los procesos electorales en el continente americano.

Fecha de creación

20 octubre, 2014